

Abschluss Aufbaukurs Mäeutik

Am 8. Mai 2025 haben acht Teilnehmerinnen erfolgreich ihren Aufbaukurs Mäeutik beim Caritasverband Leverkusen e.V. im Wohnpark Bürgerbusch abgeschlossen. Fast ein Jahr lang setzten sie sich intensiv mit dem mäeutischen Pflege- und Betreuungsmodell auseinander und realisierten ein eigenes Projekt in ihrer Einrichtung. Der erfolgreiche Abschluss markiert den Höhepunkt eines intensiven Entwicklungsprozesses und liefert wertvolle, praxisnahe Impulse, um auch weitere Kolleginnen für das mäeutische Modell zu begeistern und mitzunehmen.

Stimmen aus dem Kurs spiegeln die Erfahrung wider:

- „Interessant, nervenaufreibend, anstrengend, schön. Ich würde den Kurs auch nochmal machen.“
- „Ich habe mich auf jeden Kurstag gefreut, bin daran gewachsen und habe meine Persönlichkeit weiterentwickelt.“
- „Ich bekomme von dem Thema nicht genug – es gibt immer wieder Neues zu entdecken.“
- „Toll war, wie sich der Spirit in der Gruppe entwickelt hat.“
- „Das Projekt war viel Arbeit, aber es hat sich absolut gelohnt.“
- „Ich bin mit anderen Erwartungen in den Kurs gestartet und habe viel Tiefgang erlebt.“
- „Nach dem Aufbaukurs kann ich die Mäeutik nun richtig anwenden.“

Ein Kurs, der bewegt, fordert und stärkt – für eine professionelle und zugleich menschliche Pflege- und Betreuungspraxis.

Herzlichen Glückwunsch!

Foto: Elke Strauß

v.l. hinten: Esther Brüggemann, Ingeborg Grandjot-Krüger, Jeannine Heyartz, Christina Ebel, Melanie Zein

v.l. vorne: Magdalena Galeczka, Rosi Richerdt, Marta Kasperiuik